

Penal de 30 años de cárcel por un asesinato que cometió hace seis años

Después de matar a un hombre con un martillo, Marius y su amigo se fueron de cañas con el hermano de la víctima, que no sabía nada

:: M. V. C.

GRANADA. Marius Silvio Lupan ha sido condenado por sus delitos casi siete años después de cometerlos. En 2004 acabó con la vida de un hombre en Villanueva de las Torres y casi le causa la muerte a otro, al que le robó el coche con la ayuda de un compatriota. Ocurrió en el mes de noviembre y Marius decidió volver a Rumanía tras los hechos, mientras que su compañero criminal, Daniel, se quedaba en España. Ahora, cuando han pasado más de seis años de aquellos crímenes, Marius ha sido condenado a 29 años y diez meses de prisión por un delito de asesinato, un intento de homicidio y dos robos con violencia.

Aunque han pasado varios años, la familia de la víctima «está muy satisfecha con la sentencia, al considerarla acorde con los graves hechos enjuiciados», según señaló el



Marius, de pie, comparece en el juicio ante la fiscal y el letrado de la acusación. :: ALFREDO AGUILAR

letrado de la acusación particular, Luis Felipe Martínez de las Heras.

Los hechos por los que ha sido condenado este súbdito rumano se remontan a noviembre de 2004, cuando junto a Daniel L. G., también rumano, llegaron a Villanueva de las Torres. Allí contactaron con Miguel Valenzuela, un vecino de 61

años al que conocían porque habían trabajado en la localidad en la recogida de la aceituna. Miguel los acogió en su casa.

Dos días después, los dos hombres se enzarzaron en una discusión con el dueño de la casa durante la cual cogieron un martillo usado para derribar paredes, con el que golpea-

ron al hombre violentamente «con el propósito de acabar con su vida, y con consciente aumento del sufrimiento provocado», según se recoge en la sentencia de la sección segunda de la Audiencia Provincial, a la que tuvo acceso este periódico.

Así, se recoge en los hechos probados que primero le golpearon en

el dormitorio, luego lo arrastraron a una especie de almacén, donde siguieron propinándole martillazos que le causaron la muerte. Miguel Valenzuela tenía 61 años cuando murió. Una vez que acabaron con la vida del hombre, cogieron varios objetos de la casa que guardaron en bolsas de deporte y fueron a casa del hermano del fallecido.

De cañas

Allí se encontraron con la mujer, a la que pidieron dinero y quien les dijo que Antonio, el hermano de la víctima, estaba en un bar próximo. Allí tomaron algunas cervezas con el hermano de la víctima, que no sabía nada de lo ocurrido. Cuando quisieron salir del pueblo se acercaron a otro vecino al que le dijeron que les diera el coche. Al ver que el hombre, José M., no cedía, la emprendieron a golpes con él hasta que perdió el conocimiento.

Cuando huían del municipio en el citado vehículo tuvieron un accidente al caer por una pendiente de unos cinco metros, saliendo ilesos. Se las arreglaron para llegar a Madrid, donde Marius decidió volver a Rumanía. Finalmente, la Audiencia Provincial de Granada lo condena a la pena máxima, 20 años por el asesinato de Miguel Valenzuela y 9 años y diez meses por el intento de homicidio de José M., así como por los dos robos con violencia. Además, debe pagar una indemnización a la familia y a José M. que asciende a 142.000 euros. Su compañero en estos crímenes, Daniel, fue condenado a la misma pena en 2008.



Convocatoria de la UGR para movilidad internacional en Posgrado

Para estudiantes matriculados en programas oficiales de posgrado en el curso 2010/2011

Erasmus y Programa Propio

Presentación de solicitudes hasta el 14 de febrero en:

Oficina de Relaciones Internacionales
Complejo Administrativo Triunfo, C/ Cuesta del Hospicio s/n

web: internacional.ugr.es



ugr | Universidad de Granada

[UNA PUERTA ABIERTA AL MUNDO]

La UGR convoca ayudas sociales para alumnos con dificultades económicas

La Universidad saca por primera vez este tipo de 'cheques' debido a que con la crisis hay «quien no puede pagar ni la matrícula»

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. «La Universidad de Granada (UGR) consciente de la dificultad que muchos estudiantes tienen para hacer frente al pago de los precios públicos por matrícula, y de los problemas de diversa naturaleza que les impiden abordar gastos derivados de su condición de estudiantes de la UGR, y que, por diversos motivos, no pueden acceder a ayudas del Ministerio de Educación o propias de la UGR que cubran estos gastos, o que, pudiendo acceder a ellas, la ayuda percibida no es suficiente, publica una convocatoria de ayudas extraordinarias de carácter social para el pago de matrícula y otros conceptos, para todos aquellos estudiantes de la UGR que estudien enseñanzas de primer o segundo ciclo, así como para estudiantes grado».

Es la extensa primera frase con la que la institución universitaria granadina inicia la resolución de las ayudas sociales, que el gerente Andrés Navarro anunció en la presentación del presupuesto de 2011. Comentó que las trabajadoras sociales de la institución habían detectado que hay universitarios que no podían hacer frente a determinados pagos. La mala situación económica del país se deja notar. Por eso, según comentó Navarro se ha asignado una partida de 250.000 euros «por primera vez» para dar respuestas a estos estudiantes.

La directora de Becas de la Universidad granadina, Josefa González, confirmó ayer que en esta primera convocatoria «la partida des-



Alumnos, en los comedores universitarios. :: IDEAL

tinada, en principio estará en función de las solicitudes. Como es la primera vez no sabemos cómo se va a desarrollar el proceso».

La cantidad a asignar a cada universitario «dependerá de cada caso, la Comisión nombrada al efecto, oídos y estudiados los informes presentados por el Gabinete de Asistencia Estudiantil, determinará la cuantía». En la convocatoria se detalla que «la cuantía a conceder será única, no pudiendo ser incrementada». Concretan cantidades que oscilarán entre los 200 euros de ayuda mínima y 1.000 euros como má-

xima. «Serán concedidas a criterio de la Comisión de Asuntos Económicos (CAE) y en base a los requisitos establecidos en la presente convocatoria. Las ayudas se ingresarán en la cuenta que el estudiante designe para tal efecto en su solicitud», matizan en la convocatoria del vicerrectorado de Estudiantes de la UGR.

El coste de un curso

Estudiar una carrera en Granada requiere de más de cinco mil euros, según algunos cálculos. Es la media. Con la crisis hay más familias que tienen dificultades y en el caso de no haberse conseguido beca del Ministerio o del plan propio de la UGR se hace muy cuesta arriba el curso para algunos. Así, para solicitar estas ayudas los requisitos económicos atenderán a los criterios que sobre renta y patrimonio familiares se fijan anualmente en BOE (RD 557/2010 de 7 de mayo, BOE de 11 de mayo 2010). Además, desde la institución se puntualiza que «también se tendrá en cuenta la situación económica actual del solicitante: Drástica disminución de ingresos, padres pensionistas o desempleados y cualquier otra circunstancia que agrave la situación personal y familiar».

A la hora de resolver las ayudas, la comisión tendrá en cuenta y valorará la trayectoria académica del estudiante (valoración global del expediente académico). Del mismo modo, valorará a aquellos estudiantes que le resten créditos para la concesión de la beca del Ministerio de Educación; los que estén matriculados en los últimos créditos o asignaturas para la finalización de los estudios; o los que hayan sido becarios del Ministerio de Educación en los cursos anteriores, entre otras situaciones. La situación familiar también se tendrá en cuenta. Todo deberá acreditarse.

EN BREVE

► **El plazo.** Para la solicitud permanecerá abierto hasta el 29 de abril. Excepcionalmente se podrán presentar solicitudes fuera de plazo. En todo caso, siempre serán estudiadas por la CAE (Comisión de Asuntos Económicos).

► **Solicitudes.** El formulario se encontrará en la dirección <http://ve.ugr.es>. Se entregarán en los registros auxiliares y central.

EN BREVE

La UGR mejora su visibilidad en Internet

RANKING

:: **A. G. P.** La UGR y la Complutense de Madrid, únicas universidades españolas con un 'page-rank' de nueve en Google. Este valor, que oscila entre 0 y 10, mide la visibilidad en Internet de una página web. Además, la web de la UGR se sitúa en el puesto 213 de entre 20.000 en el ranking Webometrics, que elabora el CSIC, según informó la Oficina web de la Universidad granadina. Destacan que se han mejorado posiciones.

Obras de la piscina de la Facultad del Deporte

PRIMERA PIEDRA

:: **A. G. P.** El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, pondrá hoy la primera piedra de la esperada obra de la piscina de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. Los usos previstos para esta piscina cubierta son el docente e investigador de los profesores y alumnos, el deportivo (entrenamiento y competición de deportistas federados) y el uso por los ciudadanos de esta zona de la capital granadina.

Mil euros para ser voluntario en otro país

CONVOCATORIA

:: **A. G. P.** El Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) de la Universidad de Granada abre el plazo de la VIII convocatoria de Ayudas para Acciones de Voluntariado Internacional. El plazo de presentación de solicitudes permanecerá abierto hasta el día 25. Con carácter general, la ayuda no superará los 1.000 euros en cada solicitud. El resto de requisitos se pueden consultar en el Cicode.

GALERÍAS. Una selección de galerías internacionales de arte contemporáneo y moderno.

FOCUS RUSIA. 8 galerías rusas y las principales fundaciones dedicadas al arte contemporáneo así como coleccionistas invitados a participar en ARCOmadrid_2011.

SOLO PROJECTS. Sección orientada a Latinoamérica con proyectos de un solo artista seleccionados por Luisa Duarte (Brasil), Julieta González (Venezuela) y Daniela Pérez (México).

OPENING. Este nuevo programa invita a participar a jóvenes galerías europeas con especial atención a los artistas emergentes.

FORO DE EXPERTOS. Una plataforma abierta al público para el análisis y el debate en torno al objeto artístico, su producción, creación, apreciación y presentación, dedicada al coleccionismo y Rusia.

ENCUENTROS DE PROFESIONALES. Un total de 6 encuentros para profesionales que tendrán lugar durante la celebración de ARCOmadrid_2011 donde comisarios, directores de museos y críticos, podrán intercambiar ideas y proyectos e interactuar con las galerías participantes.

JORNADAS PROFESIONALES: 16 Y 17

16-20
febr.
2011
PÚBLICO GENERAL: 18, 19 Y 20

30 aniversario
FERIA INTERNACIONAL DE ARTE CONTEMPORÁNEO

www.arco.ifema.es



AR
CO
madrid_

HOY MARTES**Santos:** Jerónimo, Emiliano, Juan de Mata, Pablo, Lucio, Ciriaco, Dionisio, Sebastián, Honorato. Han transcurrido 39 días de 2011 y faltan 326 para que termine el año.**AGENDA****MÚSICA****Flamenco en directo**

Carrera del Darro
A las 21.30 horas, en Le Chien Andalou, flamenco en directo con David Sorroche (cante), Jorge 'El Pisao' (guitarra) y Víctor Castro (baile). La entrada es de seis euros.

Ortega Pose del Ciotto Trío

C/ Marqués de Falces
A las 21.00 horas, en El Catracho, actuación de Ortega Pose del Ciotto Trío. La entrada es libre.

CINE**'Siete días de mayo'**

Entrada libre
A las 21.30 horas, en el salón de actos de la ETS de Ingeniería de Edificación, proyección de la película 'Siete días de mayo', de John Frankenheimer.

'El ángel azul'

C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 20.00 horas, en la Filmoteca de Andalucía, proyección de la película 'El ángel azul', de Josef Von Sternberg.

'Domicilio privado'

Plaza de San Agustín
A las 21.00 horas, en el Entresuelo y dentro del ciclo 'Campaña Rumbo a Gaza', proyección de 'Domicilio privado', de Saverio Costanzo. La entrada es libre.

PROPUESTA**Mercadillo benéfico**

Centro Cívico del Zaidín
Organizado por la Asociación Amigos de los Animales, mercadillo benéfico, hasta el 19 de febrero, en el Centro Cívico del Zaidín. De 10 a 13.30 y de 17 a 20.30 horas.

Cuentacuentos con Miguel Fo

Cristo de la Yedra, 18
A las 22.00 horas, en La Cueva del Gato, cuentacuentos con Miguel Fo. La entrada es libre.

EXPOSICIONES**'Figuras'**

C/ San Miguel Alta
La galería Toro acoge, hasta el 5 de marzo, la última exposición del artista aragonés Antonio Fortanet Solana.

'Revolución tecnológica del juguete'

Acera del Casino, 7
En el Centro de Exposiciones CajaGranada de Puerta Real, una visión al pasado, presente y futuro de la historia del juguete en España, mostrando la evolución del mismo desde los juguetes de Payá hasta una muestra de nuevas tecnologías, que sirven hoy como fuente de inspiración e investigación a la industria juguetera. Hasta el 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Y los sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

'Obra sobre papel'

C/ Pavaneras, 9

'El valor de lo nuestro'

C/ Frailes, 20.
Entrada libre

La sala de exposiciones del Colegio de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería acoge, hasta el próximo 18 de febrero, la última exposición del artista Adrián Ferreras. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.



La galería de arte Cidi Hiaya acoge, hasta el 12 de febrero, exposición colectiva con obras de Antonio Barbero, Julia Lillo, Carlos Olvera, Helga Dietrich, Francesc Baiget, Domingo Campillo, Menchu R. de Almodóvar y Mohammed el Morabet. De lunes a viernes, de 11.30 a 13.30 y de 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'Matisse y la Alhambra'

Palacio de Carlos V
'Matisse y la Alhambra (1910-2010)' es el título de la exposición con la que se conmemoran el centenario del viaje del pintor francés al monumento nazarí y su fascinación por el mundo oriental tras su viaje a España, Andalucía y la Alhambra. Hasta el 28 de febrero de 2011, en el Palacio de Carlos V. De domingo a jueves, de 9 a 18 horas. Y los viernes y sábados, de 9 a 20 horas.

Exposición colectiva

La Zubia
La galería de arte La Zubia acoge, hasta el 22 de febrero, una exposición colectiva con obras de Pedro Roldán, José Luis Fuentetaja, Andrés Rueda, Albert Sesma, Francisco Calabuig y Germán Aracil. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los

sábados, de 10 a 14 horas.

'Espacios de libertad'

Plaza de Bibataubín
El Consejo Consultivo de Andalucía acoge, hasta el 25 de febrero, la última exposición del artista Alfonso Parras. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

Obras de Alfonso Parras

C/ Pedro Antonio de Alarcón, 15
La galería de arte Cartel acoge, hasta el próximo 9 de febrero, la última exposición del artista Alfonso Parras. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

'La Habana. Jesús Conde'

Acera del Casino, 7
Últimas obras de Jesús Conde en el Centro de Exposiciones de CajaGranada en Puerta Real. Hasta el próximo 27 de marzo. De martes a viernes, de 18 a 21 horas. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 14 y de 18 a 21 horas.

Obras de Horacio Coppola

Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 3 de abril, una exposición del fotógrafo Horacio Coppola. De martes a sába-

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es

dos, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas.
Domingos y festivos, de 11 a 15 horas

Obras de Francisco Herrera

C/ Salvador Dalí, 1
El hotel Cerro del Sol de Cenes de la Vega acoge, hasta marzo, la última exposición de este pintor granadino. De lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

'Lorca viajero'

Huerta de San Vicente
El Museo Casa Natal de Federico García Lorca de la Huerta de San Vicente acoge, hasta el próximo año, la exposición 'Lorca viajero'. De martes a domingo, de 10 a 13 y de 16 a 18 horas.

'Evocación'

C/ Santa Bárbara, 12
La bodega 3 MMM acoge, hasta el 5 de febrero, una exposición de Pilar Pedros.

'Alrededor de la huella, infinito instante'

Gran Capitán
El Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el próximo 13 de febrero, la última exposición del artista Ignacio Antonio. De martes a sábado, de 17 a 21.30 horas. Y los domingos, de 10 a 14 horas.

'Donde los sueños gimen'

Al final del Paseo de los Tristes
El Centro municipal de Arte Joven 'Rey Chico' acoge, hasta el 28 de febrero, la última exposición de Julio Egea. De 11 a 14 y de 16 a 20 horas, de lunes a viernes.

Obras de Asunción Lozano

Santa Fe
El Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el 8 de marzo, la exposición 'Idéntica, similar, parecida, igual'.

'Tiempo de teatro'

C/ Gracia, 4
La sala de exposiciones de la Escuela de Arte de Granada acoge la última exposición de grabados de Carmen Fernández Agudo.

'Amazonia'

Cuesta del Chapiz, 9
El Carmen de la Victoria acoge, hasta el 25 de febrero, la última exposición de fotografías de Belén Prados. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

'Arte europeo y promesas del flamenco'

Avenida de la Ciencia, 2
En el Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía. Hasta el próximo 21 de noviembre. De martes a sábados, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas. Y los domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

SERVICIOS**FARMACIAS**

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h:

Avda. Costa del Sol, 30 Edf. Miranda.

BAZA. Permanente 24 h.

Avda. José de Mora, 24.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h:

Puerto de Santa María, 2.

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h:

Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h.

Avenida Federico García Lorca, 2.

LOJA. 08:00 h-22:00 h:

Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** San Francisco, s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia.

Cañadilla, 7.

OGIJARES. Permanente 24h.

Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h.

Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS**URGENCIAS MÉDICAS**

Emergencias	112
Servicio andaluz de salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clín. la Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Univer. Virgen de Las Nieves	958 241 100
Sanatorio Ntra Sra La Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 h)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

VIDA RELIGIOSA**Hermandad Nuestra Señora de las Angustias**

El próximo viernes, día 11 de febrero, a las ocho de la tarde, se celebrará la Eucaristía mensual de la Hermandad en la Basílica de la Carrera. Asimismo, el domingo día 13, a las doce de la mañana, 'Día Grande de la Aparición de la Virgen'.

Pontificia e Ilustre Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima de las Maravillas

Celebrará misa correspondiente a los cultos mensuales del mes de febrero el próximo domingo, día 13 a las doce de la mañana en la parroquia de San Pedro y San Pablo. Esta cofradía invita a todos los hermanos y devotos en general a participaren dicha eucaristía.

MONUMENTOS**Alhambra - Generalife**

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 12 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (Extranjero). Información: 902 441 221.

Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2.
Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida A, 3,50 euros (jubilados, estudiantes menores de 25 años, clientes CajaGRANADA, minusválidos); Reducida B, 3 euros (grupos de 10 personas o más). Entrada Gratuita a: menores de 8 años, periodistas con acreditación FAPE, docentes con acreditación. Solicitar entrada en taquilla. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Arqueológico Provincial

Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: sólo visitas en grupo concertadas.

Abadía del Sacromonte

Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Información: 958 221445.

Monasterio de la Cartuja

Horarios de visita: De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Carmen de los Mártires

Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis. Información: 958 227953.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958 225368 / 606002058.

Casa Museo Manuel de Falla

Horarios de visita: De martes a domingo, de 10 a 14 horas. Grupos, de miércoles a domingos, de 10 a 14 horas. Información: 958 222188.

PLATO DEL DÍA**Espárragos blancos**

El espárrago es propio del Mediterráneo. Su origen se sitúa cerca de los ríos Tigris y Eufrates. Egipcios y griegos ya los consumían y los utilizaban como ofrenda para sus dioses. Si bien fueron los romanos los que popularizaron sus cualidades organolépticas y sus propiedades terapéuticas.

El espárrago blanco crece bajo tierra, por lo que, al no recibir la luz solar, no desarrolla la clorofila, pigmento responsable del color verde de los vegetales.

Ingredientes:

1 bote de espárragos blancos

Aceite de oliva virgen extra

1 bote de mayonesa

Elaboración:

Poner un toque de aceite sobre los espárragos y mojar en mayonesa.

Regado con Torelló cava gran reserva

En el corazón de la comarca del cava catalán se encuentra la bodega de la familia Agustí Torelló. Entre sus destacados vinos espumosos hoy les cuento de su gran reserva brut nature. Elaborado con la trilogía de macabeo, parellada y xare-lo descubrimos un vino con aguja muy fina y continua, pleno de aroma y sabor.



POR **PABLO AMATE**

